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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 18.10.2017 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die Bauarbeiten an der Bahnüberquerung an der Leipziger Straße führten zu einer neuen 

Verkehrsführung für Fußgänger und Autofahrer.  

 

Unklar ist jedoch, warum im Zuge der Baumaßnahmen kein Fahrradweg unter der 

Bahnüberquerung geschaffen wurde, obwohl unter der neuen Brücke augenscheinlich der Platz für 

einen separaten Radweg gewesen wäre. Der Radweg wird so unterbrochen und gefährdet 

Radfahrer durch die unübersichtliche Verkehrsführung.  

 

Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Warum wurde im Zuge der Umbaumaßnahmen der Bahnüberquerung in der Leipziger 

Straße kein separater Radweg geschaffen? 

2. Ist es Ihrerseits angedacht, hier einen separaten Radweg zur Sicherheit der Radfahrer unter 

der Bahnüberquerung zu kennzeichnen oder zu schaffen? 

3. Wie bewerten Sie den hier offenbar fehlenden separaten Radweg unter dem Aspekt einer 

fahrradfahrerfreundlichen Stadt? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

siehe Anlage (Bilder) 

 

 

 

  

 

Herr Kordon, Fraktion CDU 
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25.09.2017, gez. i. A. Hein    

Datum, Unterschrift 
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